

Pressestelle, Freitag, 27. Juni 2014

Neues Programm der VHS ab 14. Juli erhältlich

Kurz vor den Sommerferien erscheint auch in diesem Jahr das neue Programm der Volkshochschule. Ab Montag, dem 14. Juli 2014, liegen die Programmhefte in der VHS, dem zentralen Bürgerservice, in den städtischen Einrichtungen, in Apotheken, Banken und einigen Mühlheimer Geschäften aus. Auch auf der Internetseite www.muehlheim.de/vhs ist das Programm abrufbar. Ab diesem Zeitpunkt nehmen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der VHS auch bereits Anmeldungen entgegen. „Wir legen Wert darauf, das neue Programm rechtzeitig vor den Ferien zu veröffentlichen, damit Interessierte noch vor der Urlaubszeit die Möglichkeit haben sich anzumelden“, erklärt Klaus Schäfer, Leiter der VHS.

Im kommenden Semester, das am 15. September 2014 startet, werden fast 80 Kurse angeboten, darunter wieder zahlreiche bekannte Kurse in den Bereichen Gesundheit, Kreatives Arbeiten, PC und Internet, 50 Plus, Sprachen und Junge VHS. Es befinden sich auch einige Neuheiten im Angebot, wie z.B. „Häkeln macht Spaß – Grundkurs für Mützen und Co.“ oder „Soulfood – Herbstkur für Körper, Geist und Seele“. „Unser umfangreiches Programm haben wir dem hohen Engagement unserer Dozenten zu verdanken“, lobt Schäfer. Bürgermeister Daniel Tybussek schätzt die Angebote der VHS: „Die Volkshochschule ist eine wichtige kulturelle Einrichtung in unserer Stadt, die durch ihr vielfältiges Programm für jede Bürgerin und jeden Bürger Mühlheims etwas bietet.“

Die Anmeldungen müssen schriftlich erfolgen und können direkt bei der VHS im Rathaus, Zimmer 107, oder beim Zentralen Bürger-Service abgegeben werden. Außerdem ist die Anmeldung per Einwurf im Briefkasten am Rathaus, per Post, Fax oder E-Mail möglich. Weitere Informationen erhalten Sie auch unter den Rufnummern 06108/601-602 und -606.